



Tätigkeitsbericht 2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Mitglieder und Freunde von ProNepal!

Wieder liegt ein arbeitsreiches, intensives Jahr hinter uns und dank eurer Treue und Unterstützung ist es uns wiederum gelungen, zahlreiche Projekte zugunsten der nepalesischen Bevölkerung umzusetzen.

Der folgende Rückblick informiert über die Tätigkeiten des Vereins Pro Nepal im abgelaufenen Jahr. Für detaillierte Informationen zu einzelnen Aktionen mit entsprechenden Bildern verweisen wir auf unsere neu gestaltete und aktualisierte Webseite: www.pronepal.org

Beim Nepalbesuch Ende Februar/Anfang März hat das Vorstandsmitglied Ernst Preyer zusammen mit der Familie Schnitzer zahlreiche Projekte besucht. Er hat gleichzeitig auch die Projektbesuche von Landeshauptmann Arno Kompatscher mit dessen Delegation vorbereitet und betreut.

Nun zu den Projekten:

- Die Trinkwasserleitung in Tipchok wurde zum Großteil abgeschlossen.
- Im März wurden drei Klassenräume der Schule in Tipchok an die Schulgemeinschaft übergeben.
- Die Trinkwasserleitung in Jamune wurde im Februar fertiggestellt und abgerechnet.
- Die Schule in Buwase (Distrikt Sindupalchok) wurde bis auf die noch fehlende Umzäunung des Schulgeländes, fertig gestellt.
- Die Beteiligung am Bau der Gompa in Saimarang, nämlich die Errichtung einer Gebetshalle, welche auch als Mehrzwecksaal für die Dorfbevölkerung dient, wurde zugesagt und ein erster Teil schon verwirklicht.

- Außerdem wurde wieder die Finanzierung der Mensakosten für 20 bedürftige Schüler an der Schule in Saimarang übernommen.
- Für Sanga, wo der Verein vor Jahren sein erstes Trinkwasserprojekt realisiert hat, wird nun ein Tiefbrunnen mit Unterstützung der Landesregierung finanziert. Da die Bevölkerung von Sanga in den letzten Jahren zugenommen und die Wasserzufuhr sich infolge des Erdbebens von 2015 verringert hat, wurde unser Verein im Frühjahr zwecks Finanzierung eines Tiefbrunnens und eines Tagesausgleichsbeckens kontaktiert. Im Sommer wurde ein Kostenvoranschlag eingereicht, welcher sich auf 122.000 Euro beläuft. Das Amt für Kabinettsangelegenheiten hat eine Finanzierung, verteilt auf zwei Haushaltsjahre, in Aussicht gestellt. In den darauf folgenden Monaten hat Ernst die erforderlichen Unterlagen angefordert, bearbeitet und den Projektantrag für das 1. Baulos beim Amt fristgerecht eingereicht.

Im September haben mehrere Vorstandsmitglieder Nepal und die verschiedenen Projekte vor Ort besucht. Dabei wurde auch den vier Heimen mit den inzwischen 60 vom Verein vermittelten Patenkindern ein Besuch abgestattet. Mit Genugtuung über das Erreichte, mit zahlreichen Anregungen für neue Projekte sowie unvergesslichen Eindrücken, sind sie aus dem wunderschönen Land zurückgekehrt.



Im November war ein weiteres Vorstandsmitglied in Nepal und hat zusammen mit der nepalesischen Partnerin Buddhi Maya Sherpa die vom Erdbeben zerstörte und wieder errichtete Grundschule in Buwase besucht. Auch dem Dorf Jamune wurde ein Besuch abgestattet um zu kontrollieren, ob die im Frühjahr fertiggestellte Trinkwasseranlage ordnungsgemäß funktioniert.

Weiters haben vier Clowns des Trientner Vereins "Cuore per un sorriso" auf Vermittlung von ProNepal die Kinder von zwei Waisenheimen mit ihren Darbietungen erheitert.

Im Sommer hat unser Verein bei der Aktion "Coltiviamo i vostri progetti" der Supermercati Poli ein Projekt eingereicht, welches aber bei der näheren Auswahl nicht berücksichtigt wurde.

Zwecks Spendensammlung wurden folgende Aktionen durchgeführt:

- Der Verein der Berg- und Skiführer hat bei seiner Vollversammlung unserem Verein eine Spende von 7000 € übergeben, welche im Rahmen der Aktion "Komm mit und tu was Gutes" gesammelt wurde.
- Frau Elisabeth Illmer hat im Sommer auf der Flaggerschartenhütte von ihr gestrickte Mützen verkauft und den Erlös von 700 € dem Verein gespendet.
- Herr Siegfried Schnitzer hat die anlässlich eines Filmvortrags im Pustertal eingenommenen 500 € dem Verein gespendet.
- ProNepal hat im abgelaufenen Jahr in Meran neun Flohmärkte und einen Weihnachtsmarkt abgehalten.

Allen Spendern sei an dieser Stelle nochmals unser herzlicher Dank ausgedrückt.

Weiters haben Mitglieder des Vorstands im September am Tag der Autonomie im Landhaus 1 unseren Verein vorgestellt und im Oktober an den Tagen der Entwicklungszusammenarbeit an der EURAC in Bozen teilgenommen. Außerdem wurden einige Interviews in verschiedenen Medien gegeben.

Es wurden vier Vorstandssitzungen sowie im April die Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen abgehalten. Im November fand wieder der traditionelle Herbstausflug des Vereins statt, diesmal im Eisacktal, verbunden mit einer Besichtigung der Trostburg. Im Spätherbst wurde auch die Webseite komplett neu eingerichtet und für die Nutzung mit verschiedenen Endgeräten wie Tablet oder Smartphone adaptiert. Außerdem wurde wieder ein Tischkalender gestaltet und bei den verschiedenen Anlässen verkauft.



Meran, im April 2018

Der Vorsitzende :
Riccardo Ruffini

Verein : **PRO NEPAL**
Eingetragen in das Landesverzeichnis der ehrenamtlich tätigen Organisationen. Dekret Nr. 88/1.1 vom 11-04-2005

Sitz : Freiheitsstraße 132 39012 MERAN (BZ) Tel. 0473 230475 - Fax 0473 211944
Web : www.pronepal.org – info@pronepal.org

Steuernummer : 91039430219

Bankverbindung : RAIFFEISEN ALGUND IBAN : IT 08 F 08112 58590 000301263056
SÜDTIROLER VOLKSBANK IBAN : IT 68 I 05856 58590 040570002222

